

Zürich, 7. Dezember 2017

*Millieras recordanzas
svagl' in mai teis pled sonor,
svaglia saimper veglias spranzas
chi ün di han moss meis cour.*

Chara lingua da la mamma, R. Cantieni / G. Barblan

*Deine wunderbare Melodie
ruft tausend Erinnerungen in mir wach,
erweckt alte Hoffnungen,
die einst mein Herz berührten.*

Kurt Baumann-Pünchera

19. Februar 1927 – 7. Dezember 2017

durfte heute friedlich einschlafen. Wir sind traurig, aber dankbar für viele unvergesslich schöne Erinnerungen.

*Edith und Niklaus Keller-Baumann
Dory und Fritz Kunz-Baumann
und Verwandte*

Die Abdankung findet statt am Freitag, 15. Dezember 2017 um 15.30 Uhr in der alten reformierten Kirche Altstetten.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Edith Keller-Baumann, Hägelerstrasse 16, 5400 Baden